



Presseinformation

13. Februar 2023

In dreieinhalb Monaten um den Globus – Zwei Cunard-Schiffe gehen auch 2024 auf Welt-Kreuzfahrt – Buchung von Teilabschnitten möglich

München – Wenn es um Weltreisen an Bord eines Hochsee-Kreuzers geht, dann führt kein Weg an Cunard (www.cunardline.at) vorbei. Die britisch-amerikanische Reederei ist seit 100 Jahren im Transatlantikverkehr aktiv und verkörpert wie kein anderes Unternehmen die Tradition der großen Ocean Liner. Und so gehen mit der Queen Mary 2 sowie der Queen Victoria zwei der drei Königinnen am Jahresbeginn 2024 erneut auf rund dreieinhalbmonatige Große Fahrt über die Weltmeere.

Den Anfang macht dabei die Queen Victoria. Das mit 2.060 Passagieren kleinste Flottenmitglied startet am 9. Januar des kommenden Jahres von Hamburg aus, wo es Ende April auch wieder zurückerwartet wird. Dazwischen liegt eine erlebnisreiche Route, die die Gäste zunächst über Bermuda nach Florida und weiter in die Karibik führt.

Es folgt die Fahrt durch den Panamakanal, vorbei an Mittelamerika sowie Mexiko und entlang der Westküste Nordamerikas. Auf dem Pazifischen Ozean geht es über Hawaii und Fiji nach Down Under und weiter in Richtung Südostasien. Hier werden die Philippinen, Hongkong, Vietnam und Singapur besucht, ehe der Kurs über Sri Lanka und Mauritius nach Südafrika und Namibia führt. Nach Aufenthalt auf Teneriffa und Madeira steuert die Queen Victoria schließlich wieder den Hamburger Hafen an.

Die komplette Weltreise ist ab 16.991 € zu haben, inklusive eines Bordguthabens von 500 USD pro Person. Des Weiteren beinhaltet der Preis die Teilnahme am Sail Away-Galaabend im Hotel Atlantic, Hamburg inkl. Übernachtung und Transfer zum Schiff. Wer keine 112 Tage Zeit für die komplette Tour hat, kann auch verschiedene Teilstrecken buchen

Das gilt auch für die 108 Tage dauernde Weltkreuzfahrt der Queen Mary 2, die am 11. Januar 2024 im englischen Southampton die Anker lichtet, um dort am 28. April wieder festzumachen. Nach Portugal (Lissabon) und Teneriffa (Santa Cruz) steuert die QM2 zunächst das südliche Afrika an, setzt danach Kurs auf Réunion und Mauritius, ehe es in knapp vier Wochen rund um den australischen Kontinent geht.

Es folgen Anläufe in Südostasien (u.a. Hongkong, Vietnam, Thailand) sowie die Weiterfahrt zu Destinationen am Arabischen Golf (Katar, Dubai, Oman). Mit der Fahrt durch den Suez Kanal startet dann die letzte Etappe der Weltreise mit

Cunard Line c/o Inter-Connect GmbH
Arnulfstraße 31 – 80636 München
Tel.: +43 (0)676 46 03 177
Geschäftsführer: Lothar Krins
info@cunardline.at – www.cunardline.at



Stationen in Griechenland (Piräus) und Spanien (Barcelona, Cadiz). Kostenpunkt für 108 Tage an Bord: ab 16.141 € inklusive 500 USD Bordguthaben pro Person. Auch hier können Teilabschnitte gebucht werden.

Weitere Informationen und Buchung auf www.cunardline.at sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der großen Ocean Liner. Ein viertes Schiff mit dem Namen Queen Anne wird im Mai 2024 in Dienst gestellt. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.